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Era presso una comunità terapeutica di Bari in alternativa 
della misura cautelare ai domiciliari quando si sono perse 
le sua tracce dall'aprile scorso. I carabinieri lo hanno 
trovato a Margherita di Savoia

FUGGITIVO SI NASCONDE 
PRESSO UN CAMPEGGIO

Anche oggi Foggia si attesta sul podio 
delle città più calde d'Italia con il 
termometro che ha raggiunto i 42-43 
gradi nelle ore di punta della giornata. 
Un caldo secco che invita i foggiani 
ad evitare esposizioni prolungate al 
sole. Nelle prossime 48 ci sarà un 
piccolo abbassamento delle 
temperature che riprenderanno a 
salire tra lunedì e martedì per quella 
che si prospetta la fase più calda di 
questa estate. E proprio per 
affrontare in modo meno opprimente 
il clima torrido che un 30enne 
foggiano agli arresti domiciliari 
presso una comunità terapeutica di 
Bari è stato sorpreso in un camping di 
Margherita di Savoia. L'uomo era ai 
domiciliari per due distinte situazioni 
dopo essere stato sorpreso in 
un'azienda della provincia armato di 
pistola e poi per vicende di droga e 
armi. 

di Redazione

Da aprile era fuggito dalla Comunità a 
cui era stato affidato in alternativa ai 
domiciliari. Raggiunto dai carabinieri è 
stato arrestato e trasferito in carcere a 
Foggia dove quindi continuerà a 
scontare il periodo di carcerazione 
preventiva derivante dai provvedimenti 
cautelari in questione, in attesa del 
giudizio definitivo.  



FOGGIA "COVENTRIZZATA". 
LO RICORDA IL ROTARY

L’obiettivo è quello di 
trasferire alle giovani 
generazioni un ricordo che 
rappresenti un monito, un 
modo per evidenziare come il 
bene primario deve essere 
sempre la pace e, quindi, la 
libertà. Ieri sera al Tennis 
Club di Foggia il Rotary Club 
presieduto dal neo 
presidente Giancarlo 
Ciuffreda ha voluto porre 
l’accento su quello che 
accadde in questi giorni 
terribili e non per il caldo del 
1943 quando Foggia fu così 
tante volte bombardata da 
non avere più una identità. 
Su ordine di Churchill il 
capoluogo dauno fu 
sventrato da migliaia di 
bombe tanto che Radio 
Londra pronunciò in quei 
giorni la frase “Abbiamo 
coventrizzato Foggia”, 
facendo riferimento alla città 
di Coventry in Inghilterra 
praticamente rasa al suolo e 
con cui è stato ripercorso 
quel momento attraverso un 
collegamento con il Rotary di 
quella cittadina inglese. 

Durante la serata sono state 
mostrati filmati e fotografie 
che hanno mostrato gli effetti 
dei bombardamenti della fase 
più cruciale della Seconda 
guerra mondiale per la città di 
Foggia. A raccontare 
determinati momenti di quella 
fase così cruenta del conflitto 
bellico è stato il collega 
Alberto Mangano. "Rotary è 
sinonimo di pace - sottolinea 
il Presidente Giancarlo 
Ciuffreda - e la memoria non 
è sufficiente ad operare per la 
prevenzione e la risoluzione 
dei conflitti, tra le aree di 
intervento più care 
all’Associazione.

Incontro ieri sera al Tennis Club. Intervento di Alberto Mangano



ASSEMBLEA DEI SINDACI: 

ESPRESSO PARERE 

FAVOREVOLE SU 

BILANCIO DI PREVISIONE  

2023-2025

“Sosteniamo la candidatura di Lucera a 

Capitale Italiana della Cultura 2026. Se sarà 

chiamato a fare la sua parte in un progetto 

che coinvolge tutta la vasta area 

dell’Appennino Dauno, come cerniera ideale 

tra Puglia e Molise oltre che territorio di storia-

natura e cultura, Carlantino non si sottrarrà 

alla sfida”. É Graziano Coscia, sindaco di 

Carlantino, a esprimere con queste parole il 

proprio apprezzamento e il sostegno 

dell’Amministrazione comunale carlantinese, 

alla candidatura di Lucera, unica città della 

Puglia in lizza per il 2026. “Uno dei temi centrali 

per l’umanità, in questi e nei prossimi anni, è 

l’acqua”, aggiunge Coscia. “L’area di Carlantino, 

Celenza Valfortore e degli altri comuni posti 

sulla linea di confine col vicino Molise è tra le 

più ricche della preziosa risorsa idrica. Ed è 

proprio qui che sorge una delle dighe in terra 

battuta più estese d’Europa, quella di Occhito, 

attorno alla quale si sono creati un habitat e

un microclima del tutto peculiari, nel 

quale prolifera una eccezionale 

biodiversità vegetale e animale. É un 

tema che abbraccia natura e cultura, 

innovazione tecnologica e sostenibilità 

ambientale per il risparmio idrico, i 

sentieri dell’acqua e molto altro ancora. 

Sono questioni epocali che, come tali, 

possono trovare spazio all’interno del 

dossier della candidatura di Lucera che 

è un’opportunità per tutto il territorio 

che abbraccia, oltre al centro svevo, il 

capoluogo dauno e i 29 comuni dei 

Monti Dauni”.

L’Assemblea dei Sindaci,  ha espresso parere 
favorevole, il numero dei sindaci presenti ha 
superato il quorum previsto della 
rappresentanza di almeno il 50% della 
popolazione dell’intero territorio provinciale; 
Presenti ventotto sindaci, hanno votato in 
ventiquattro.  La riunione si tenuta in modalità 
mista, (da remoto e/o in presenza) nella Sala 
Consiliare di Palazzo Dogana. Il Presidente della 
Provincia avv. Giuseppe Nobiletti, dopo aver 
illustrato dettagliatamente la relazione sul 
bilancio di previsione, ha espresso il suo 
compiacimento per la partecipazione dei 
Sindaci, trattenendosi ulteriormente per 
dialogare ed ascoltare le esigenze dei territori; 
l’Assemblea non si riuniva dall’anno 2019.

Carlantino sostiene la candidatura di 
Lucera capitale italiana della Cultura



"E' assurdo come un paese già 
lontano da comunità con servizi 
ospedalieri non debba avere un 
medico di base anche solo per 
poco tempo". Il Sindaco di Roseto 
Valfortore evidenzia una situazione 
assurda dove, soprattutto in questo 
periodo, il gran caldo sta 
determinando una serie di 
problematiche per gli anziani del 
paese che non hanno alcun tipo di 
supporto medico. "Mi auguro che si 
intervenga presto, motivo per cui 
faccio appello alle istituzioni 
preposte affinchè si ponga fine a 
questo disservizio", continua il 
Sindaco Lucilla Parisi. Intanto, è 
stata inaugurata la piccola Casa 
della Salute, che potrà essere sede 
di teleassistenza e telesoccorso 
sanitario, alla presenza di una 
delegazione della Croce Rossa 
della provincia di  

Roseto Valfortore si compiace per la "Casa 
della Salute", ma poi è senza medico di base

Di Redazione

Foggia e di Benevento. "Per questo 
progetto, vitale per la comunità 
rosetana - continua il Sindaco 
Lucilla Parisi - il ringraziamento va 
rivolto innanzitutto ad Angelo 
Moretti e allo staff della rete per il 
lavoro e la lungimiranza nel 
proporre e concretizzare  progetti di 
inclusione sociale. È importante per 
le nostre comunità, dove la 
maggioranza dei cittadini sono 
anziani, sentirsi "coccolati" e non 
abbandonati". 
I servizi socio-sanitari devono 
essere vicini ai cittadini, la 
cosiddetta sanità di prossimità, 
prevista anche dal PNRR, a Roseto 
oggi ha fatto un primo passo, la 
prima casa della salute in Puglia, 
con l'augurio che altri problemi, 
come l'assenza del medico di 
famiglia, possano essere risolti in 
breve tempo.



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Il Percorso diagnostico terapeutico, 
approccio medico, psicologico e 
chirurgico alla disforia di genere, nasce 
al Policlinico di Foggia e va dalla prima 
visita alla riassegnazione chirurgica del 
sesso e al follow-up postoperatorio, 
oltre ad occuparsi anche del 
trattamento di chi sceglie di non 
sottoporsi all’intervento. “Il percorso 
vuole ridurre la mobilità passiva, 
rispondendo alla crescente domanda 
assistenziale, a livello regionale ed 
extraregionale – dichiara il Direttore 
Generale del Policlinico Dott. Giuseppe 
Pasqualone – Il servizio riguarda sia le 
persone direttamente coinvolte nelle 
problematiche legate all’identità di 
genere che i loro familiari. L’obiettivo è 
anche quello di migliorare la 
comunicazione nei confronti dei 
cittadini su ruolo e identità di genere, in 
modo da favorire un atteggiamento 
consapevole nei diversi contesti di 
vita”.

La Disforia di Genere: presentazione 
di un percorso al Policlinico di Foggia
Di Redazione

Si è tenuto questa mattina presso l’Aula 
Turtur del Policlinico di Foggia l’evento 
formativo aziendale “La Disforia di 
Genere – Presentazione di un percorso”. 
La Disforia di Genere (DG) è 
caratterizzata da intensa e persistente 
sofferenza causata dalla mancata 
congruenza tra il genere percepito 
(identità di genere) e quello assegnato 
(sesso biologico, così come definito 
dall’American Psychiatric Association – 
APA - nel 2013). Tale condizione può 
interessare soggetti sia di sesso 
femminile (in tal caso si parla di DG 
Female to Male - FtM) sia di sesso 
maschile (DG Male to Female - MtF).
La letteratura è ricca di articoli che 
descrivono come il disturbo sia 
associato ad un notevole aumento del 
rischio di depressione (48-62% 
soprattutto donne transgender), ansia 
(26-48 %), comportamenti 
autolesivi/tentativi di suicidio. Si è 
notato anche un aumentato rischio di 
abuso di sostanze, disturbo post – 
traumatico da stress - PTSD e disturbi 
del comportamento alimentare. Vi sono 
sicuramente fattori protettivi come 
sostegno familiare, elevato livello 
culturale e socioeconomico, 
occupazione, e non ultimo essersi presi 
in carico da un servizio sanitario. Inoltre, 
vi è un notevole miglioramento se si 
effettua un trattamento 
ormonale/chirurgico. 
La giornata di formazione ha la finalità di 
mostrare i percorsi clinico-assistenziali, 
diagnostici e terapeutici dei pazienti 
affetti dalla disforia di genere, partendo 
dalla diagnosi psichiatrica e passando 
per la terapia ormonale, la rettificazione 
anagrafica e infine quella chirurgica.





LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni dei cittadini. 
Inviate a redazionefoggiapost@gmail.com foto e 
indicazione della strada dove è presente una buca 
o altro problema che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina. Si precisa che le 
foto scattate possono risalire a qualche giorno 
prima della pubblicazione.

Via Maestri del Lavoro



COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Cultura e 
tradizioni per 

un'estate di 
grandi eventi



Libri e incontri d’autore. 
Sette appuntamenti 

dal 21 luglio al 19 agosto
Per il sesto anno consecutivo, l'Estate Vichese offre un 
appuntamento dedicato alla lettura e all'incontro con 
gli autori. Quest'anno c'è "Agorà": sette serate, sette 
incontri curati dall'assessore alla Cultura Rita 
Selvaggio. Primo evento il 21 luglio, ultimo 
appuntamento il 19 agosto, un ‘viaggio’ tra letture, 
scrittrici e scrittori, interviste e confronti nel cuore di 
Vico del Gargano, un ‘salotto di pietra’ per prendersi il 
tempo di conoscere, sorridere, ascoltare e riflettere. 
L’evento inaugurale si terrà venerdì 21 luglio, alle 21.30, 
quando nel centro storico sarà di scena “M’innamoro di 
tutto”, appuntamento con la poesia musicata e il live 
painting che vedrà protagonisti Marco Lepore, 
Alessandro Guida e Michela Cotugno. Il secondo 
appuntamento è in programma il 28 luglio, alle 21.30� in 
Piazza Castello, Aldo Giorgio Salvatori intervisterà 
Carmen Lasorella, giornalista tra le più conosciute e 
ammirate del panorama dell’informazione italiana, 
autrice del libro intitolato “Vera e gli schiavi del Terzo 
Millennio”. Il primo appuntamento d’agosto con “Agorà” 
è quello del 3, sempre in Piazza Castello alle ore 21.30, 
con al centro “La paposcia dell’amore”, l’intervista di 
Carmen Del Conte a Francesca Fiorentino e la 
partecipazione di Nicola Angelicchio.
La sera dopo, quella del 4 agosto, stessa location e 
medesimo orario d’inizio per “Quarta mafia”, intervista 
di Veronica Gatto ad Antonio Laronga con la 
partecipazione di Ludovico Vaccaro, Procuratore Capo 
della Repubblica presso il Tribunale di Foggia. Il 9 
agosto sarà la volta di “Punto luce” e dell’intervista di 
Raffaella Starace a Terry Marcantonio. Il 14 agosto, 
invece, serata dedicata al libro “A tu per tu”, con 
l’intervista di Aldo Giorgio Salvatori ad Alessandro 
Cassieri. Ultimo appuntamento in Piazza Castello il 19 
agosto, ancora una volta alle 21.30, con “I complotti 
della mente”: Desiree Gervasio intervista Antonello 
Bellomo e Felice Lisanti.



Iin ricordo del giornalista Andrea Purgatori

“Andrea Purgatori fu premiato la 
scorsa estate a Vico del Gargano”, 
ricorda il sindaco Raffaele Sciscio. 
“Salì sul palco del nostro Festival 
Gargano dei Giornalismi regalandoci 
una serata indimenticabile per la sua 
illuminante profondità e acutezza 
nella lettura della realtà. Ironia, 
acume, intelligenza sempre giovane e 
vivace, con una voce e un tono sempre 
pacati che sembravano fatti per 
raccontare e farsi capire. Scegliemmo 
di premiarlo quale esempio di una 
professionalità straordinaria, capace di 
attraversare gli ultimi 50 anni di vita 
italiana con la curiosità e la perizia di 
un indagatore, una ineguagliabile 
chiarezza nella narrazione di fatti e 

personalità che hanno fatto la storia 
anche più recente del nostro Paese e 
non solo. Oggi l’Italia perde un uomo, 
un giornalista, un attore e uno 
scrittore di eccezionale valore. 
Siamo profondamente addolorati per 
la sua perdita e, allo stesso tempo, 
orgogliosi di aver premiato una 
personalità così illustre che ha dato 
un valore altissimo al nostro Festival 
Gargano dei Giornalismi. Certamente 
a lui dedicheremo una delle serate 
dell’edizione 2023. A nome della 
Comunità di Vico e 
dell’organizzazione del Festival, 
esprimo il più sentito cordoglio alla 
famiglia e ai suoi cari. Ciao Andrea”.

VIVO DEL GARGANO



GIOCHI PER IMPARARE AD AMARE SE STESSI E LA PROPRIA SALUTE

La carovana di bambini di “Migliorarsi 
a piccoli passi” il 23 luglio ad Orsara

Un viaggio tra le emozioni, i colori 
e i sapori immersi nei luoghi più 
suggestivi di Orsara di Puglia. È 
questa l’essenza della settima 
edizione di “Migliorarsi a piccoli 
passi” che il prossimo 23 luglio, 
con la sua carovana di bambini e 
bambine e suoi team di fotografi, 
costumisti, visagisti e parrucchieri, 
anche non professionisti, invaderà 
l’incantevole borgo dei Monti 
Dauni, in provincia di Foggia.
In programma ci sono giochi per 
imparare ad amare se stessi e la 
propria salute, a rispettare 
l’ambiente e le altre persone, 
passando per un pranzo con le

 famiglie nel ristorante di Peppe 
Zullo, che ospiterà i partecipanti nel 
suo orto alla scoperta dei prodotti 
migliori da portare in tavola.
Abbinato alla manifestazione, come 
gli altri anni, c’è un concorso 
fotografico che metterà al centro i 
piccoli partecipanti e gli scorci più 
belli di Orsara. La manifestazione è 
organizzata dall’Aps “Noi Noi” di 
Lucera con il patrocinio del Comune 
di Orsara di Puglia e in 
collaborazione con la Pro Loco. Sarà 
una domenica densa di micro-eventi 
multidisciplinari, tra laboratori e set 
fotografici allestiti per il paese, con 
l’accompagnamento di numerosi



esperti. Il raduno è alle 10.30 in 
Piazza Mazzini dove si svolgeranno 
i giochi ideati per i bambini. Si 
comincerà con “L'emozione 
dell'armocromia” con cui il 
lookmaker Carlo Ventola, ideatore 
del format Migliorarsi, spiegherà 
come accostare, fondere e 
mescolare i colori, per migliorare 
il proprio aspetto e l’ambiente 
circostante. Quindi si passerà a 
giocare con le emozioni con la 
guida della psicologa 
psicoterapeuta Lucia Susanna che 
ha elaborato “Con le emozioni si 
può…”. A seguire, due momenti 
dedicati alla sana alimentazione 
con la nutrizionista Antonella 
Riccelli: “Il Semaforo alimentare” 
per conoscere la frequenza con 
cui un cibo può essere consumato 
dai bambini, basandosi sulle linee 
guida della Dieta Mediterranea, e 
“Indovina i gusti” in cui i bambini, 
bendati, saranno invitati a 
riconoscere alcuni alimenti 
assaggiandoli.
Sul tema della sana alimentazione 
interverrà anche Peppe Zullo, che 
offrirà un’ampia panoramica dei 
prodotti del territorio direttamente 
nel suo orto di Villa Jamele.

La prima parte della giornata si 
concluderà con un pasto conviviale. 
Tutti i partecipanti con le loro 
famiglie potranno gustare, a prezzo 
convenzionato, alcuni piatti preparati 
dal celebre chef nel suo ristorante 
Piano Paradiso. Dalle 15.30 Orsara si 
trasformerà in un grande set 
fotografico a cielo aperto. Fotografi, 
visagisti, costumisti e parrucchieri 
avranno il compito di riprodurre i vari 
stili e valorizzare l’immagine dei 
bambini e delle location assegnate.
Gli scatti realizzati dalle squadre 
parteciperanno al contest e faranno 
parte di un book.Sia il team di esperti 
vincitore che il bambino o la bambina 
(con il suo nucleo familiare) la cui 
foto risulterà la più votata dalla 
Giuria avrà in premio un viaggio con 
soggiorno gratuito a Bruxelles e 
visita alle istituzioni europee messo a 
disposizione da Mario Furore, 
europarlamentare del Movimento 5 
Stelle. Previsti anche dei premi per le 
squadre, tra cui quello intitolato alla 
memoria di Marina Corvino, 
componente del team di Migliorarsi a 
piccoli passi. Alle 19.30 è fissato il 
rientro delle squadre in Piazza 
Mazzini, dove avrà luogo la sfilata di 
tutti i trend.



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL.
SCELTI PER VOI.

FOGGIA POST



Pulizia fai da te, l'unico modo 
per sopravvivere ad Amiu

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



In casa Foggia c’è attesa per il Consiglio 

Federale del 24 luglio prossimo che 

dovrebbe stilare una sorta di 

graduatoria delle Società che 

potrebbero avere diritto a riammissioni 

o ripescaggi al prossimo campionato di 

serie B. Una data che sarà indicativa 

anche degli orientamenti che la Figc 

intenderà perseguire per definire gli 

organici della cadetteria ma anche 

della Lega Pro. E in  tema di ripescaggi il 

Foggia sarà diretto interessato dopo 

che, nella serata di martedì, il club 

rossonero ha provveduto a depositare 

l’istanza di ripescaggio alla Figc, alla 

Covisoc e alla Lega Pro corredata di 

due fideiussioni una di 

ottocentomilaeuro, un’altra di un 

milione di euro oltre ad un assegno 

circolare sempre di un milione di euro 

come contributo straordinario in favore 

della Federazione Italiana Gioco Calcio. 

Intanto continua a non esserci pace 

intorno alla vita del club di Viale Ofanto 

dove si continua con le schermaglie tra 

l’attuale patron del sodalizio rossonero 

Nicola Canonico e il gruppo di 

imprenditori a capo del quale c’è 

Antonio Salandra che proprio nella 

serata di ieri ha inteso rispondere a 

quelle che erano state le dichiarazioni 

del Presidente che aveva definito 

irricevibile e offensiva l’offerta di 

acquisto degli stessi imprenditori.

Tutto questo mentre c’è da definire ancora il 

programma per la prossima stagione con 

l’annuncio ufficiale del Direttore Sportivo 

Emanuele Belviso e quello del nuovo tecnico che 

dovrebbe essere definito entro la fine di questa 

settimana. Il nome del nuovo tecnico dovrebbe 

venire fuori dopo un’attenta analisi dei profili 

contattati e da scartare certamente quello di 

Mirko Cudini ex Casmpobasso e Fidelis Andria 

nome che continua a circolare insistentemente 

da più di qualche giorno ma che non interessa al 

club rossonero. Il mercato dei rossoneri dovrebbe 

entrare nel vivo sin dai primi giorni dell’entrante 

settimana e dopo l’annuncio ufficiale della 

cessione di Di Pasquale all’Arezzo potrebbe 

prevedere a breve il passaggio di Petermann alla 

Virtus Entella mentre è tutto d definire il destino 

di Marco Frigerio sulle cui tracce ci sarebbero 

diversi club di A e B. Il nuovo programma 

dovrebbe prevedere l’arrivo in maglia rossonera 

di alcuni giovani interessanti che, proprio come 

accaduto per Frigerio la passata stagione, 

potrebbero mettersi in mostra e contribuire alle 

fortune del Foggia. Da verificare le posizioni di 

Garattoni, Rizzo e Peralta anche loro appetiti da 

diversi club di serie superiore.

IL MESE DELLE ATTESE, 
TRA RICORSI E RITIRI 

di Tiziano Errichiello




